

Kassel

Beliebte Website

[02.02.2011] Die Web-Seiten der Stadt Kassel hatten im Jahr 2010 mehr als zwei Millionen Besucher. Um künftig noch mehr Service bieten zu können, wurden die Startseiten verschiedener Auftritte vereinheitlicht.

Die Stadt Kassel hat die Startseiten der Online-Präsenzen kassel.de und stadt-kassel.de vereinheitlicht. „Mit der thematisch strukturierten Startseite wollen wir die Besucher unserer Internet-Auftritte noch früher abholen“, erklärt Oberbürgermeister Bertram Hilgen beim offiziellen Start der Seite. Die neue gemeinsame Startseite verlinke weiterhin auf die Hauptportale von Stadt und Landkreis Kassel, sei jedoch zusätzlich nach Themen gegliedert. Nach Aussage des Oberbürgermeisters hatten alle Internet-Seiten der Stadt Kassel inklusive kleinerer eigenständiger Portale wie die Seiten des Gesundheitsamtes oder der Kinderkultur im Jahr 2010 über zwei Millionen Besucher. Die Stadt ist außerdem in sozialen Netzwerken aktiv: Über 1.700 Personen gefällt die Seite der Stadt Kassel bei Facebook und mehr als 700 angemeldete Nutzer – darunter viele Kommunen – folgen Kassel beim Kurznachrichtendienst Twitter. Darüber hinaus verfügt die Stadt über einen eigenen Kanal bei YouTube.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Kassel, Kreis Kassel, Portale, Web 2.0, Bertram Hilgen